



国際ロータリー第2670地区徳島第2分区

美馬ロータリークラブ週報



2009年8月25日 火曜日 Vol. 159

例会出席者 20名(会員総数29名) 出席率 68.9%

メーキャップ ありません

ゲスト 片山良樹様(脇町RC)

会長 挨拶 青木博美会長

RCは、今から104年前、青年弁護士ポール・ハリスが、3人の友人と語り、2月23日に第一回の会合を開く事で誕生しました。ハリスは、純真な心の持ち主で、人間らしく心温まる付き合いのできる友や仲間を求めた。そんな時、数人の市民と話し合う機会があり彼らは、勝手に自分のホラを平気で吹いていました。この時、ハリスは、彼らの職業が、皆違っていったことに気がきました。この一業種一人で会員を集めればきっと楽しいクラブが出来るだろうと確信し実行に移したものが、現在のRCです。その後同志のクラブが次々に生まれ、今では33135クラブ、会員数121万7037名(2009年1月31日公式発表)に達しているそうです。

幹事報告 川田幹事

週報到着 脇町RC 御所RC

到着書類 脇町ライオンズクラブ45周年記念式典案内、IAC年次大会礼状、ロータリーの友から、IACクラブ活動の原稿依頼、国際奉仕委員会より、キャンプメリーハートの寄付依頼が届いています。社会奉仕委員会より、自立更生施設の寄付として、9月1日に集金します。

委員会報告 ありません

卓話 「ラグビータウンとラグビー饅頭」 卓話者 川田勝義君

皆さん、ラグビータウン脇町というのは聞いた事ありますか。どうしてラグビータウンやラグビー饅頭が生まれたかを説明したいと思います。(ラグビー饅頭案内文参照)脇高は、四国ラグビーの発祥の地として、昭和4年に始まる。当時のエピソードを語る。当時のラグビーボールは、茶色一色で、饅頭の生地とよく似ていた。続いてラガーマンという饅頭の説明。最近では、ラグビー経験者の結婚式の引出物にも利用されています。吉田広一先生のエピソード(脇高OB 祖父江忠広先生の作文参照)

今年で脇高ラグビー部80周年になります。貞光工業も活躍しています。美馬市、美馬郡と共にラグビータウンの復活を願っております。

片山良樹様より、俳句を作るコツを、説明して頂きました。

ニコニコ

欠席者 廣川君、藤田君、前田君、林君、三好君、森君、吉田君、渡川君、小野君
欠席者は、メーキャップをお願いします。

豆知識特選集 北アフリカにあるサハラ砂漠は、1年に約8,8キロメートルの速さで南へ移動している。

次回例会 2009年9月1日(火) 18:30より レストラン西岡
クラブフォーラム 「新世代のための月間」 石井正司君